

DISCLAIMER

Il contenuto del sito internet <http://www.colorio-dr.com> ha natura esclusivamente informativa e non può essere considerato esaustivo. Attraverso il sito internet, lo Colorio Dispute Resolution non intende fornire pareri legali di alcuna natura, né consulenza professionale. In tal senso, Colorio Dispute Resolution declina ogni responsabilità in merito ad azioni e/o omissioni basate sull'utilizzo delle informazioni e degli articoli contenuti nel presente sito. I contenuti del presente sito sono inoltre protetti da diritto d'autore.

The content of the website <http://www.colorio-dr.com> is provided for general informational purposes only and does not claim to be comprehensive. Through the website, Colorio Dispute Resolution does not provide legal opinions or other legal advice. For this reason, Colorio Dispute Resolution disclaims any and all responsibility and liability with respect to actions or omissions based on any information or articles contained in this website. The contents of this website are protected by copyright.

Die Website <http://www.colorio-dr.com> hat rein informativen Charakter und deren Inhalt erhebt keinen Anspruch auf Vollständigkeit. Über die Webseite werden weder Rechtsgutachten jeglicher Art noch professionelle Rechtsberatung angeboten. Somit übernimmt Colorio Dispute Resolution keine Verantwortung oder Haftung für Handlungen und/oder Unterlassungen, welche sich auf die Verwendung von Informationen und Artikeln dieser Website gründen. Die Inhalte dieser Website sind ferner urheberrechtlich geschützt.